
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 
 

平成 29 年第２回瑞穂市議会定例会 
【6月 21 日（水）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ ジャンボタニシの駆除支援について 
２ 小型無人機「ドローン」の活用について 
３ 「ふるさと納税」の現状と見直し通達の対応について 
４ 連携中枢都市構想の参加について 
５ 農村地域工業等導入促進法の一部を改正する法案がもた

らす経済効果について 

６番 
杉原 克巳 

２ 

１ ～市民協働構築のために～ 
（１）穂積小駐車場に関する市民団体からの提案への対応

について 
（２）市民協働の考え方と施策について 

 （３）市民活動団体（社会公益活動団体）の育成・支援の
ための場所の確保について 

 （４）市民活動支援事業創設について 

１６番 
くまがいさちこ 
（改革） 

３ 
１ 瑞穂市都市計画マスタープランについて 
２ 連携中枢都市圏構想について 
３ 牛牧閘門について 

８番 
森 治久 

４ 
１ 子どもの体力向上に向けて 
２ 「駅周辺が変わるかも」の取組 

２番 
今木 啓一郎 
（創生クラブ） 

５ 

１ 市長が考える市政の課題と今後の取組 
２ 各重要プロジェクトの進捗状況について 
３ 瑞穂市の教育の方針と重点について 
４ 連携中枢都市圏構想について 

１５番 
若園 五朗 
（新生クラブ） 

６ 
１ ３月議会一般質問より 
２ 地域集会施設について 
３ 事故繰越 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

７ 

１ 「家庭の日」である第３日曜の中学生の活動禁止 
２ 体育館の床のメンテナンスは 
３ 未来に向けた市政の考え方 
４ 我が事、まる事地域つくり推進事業の活用について 

３番 
北倉 利治 
(瑞清クラブ) 



【6月 22 日（木）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 市長の選挙公約の実現について 
２ 瑞穂市の伝統工芸の保存活動について 
３ 中学生を昼休みに仮眠させる制度の導入について 
４ ミサイル避難訓練の実施について 

１２番 
広瀬 武雄 

２ 
１ 地域におけるコミュニティー活動について 
 

１３番 
堀  武 
（みづほ会） 

３ 

１ 地域包括ケアシステム 
２ 自治会活動支援 
３ 岐阜巣南大野線バイパスについて 
４ 教員の勤務時間 

７番 
若園 正博 
（創生クラブ） 

４ 

１ 当市の昨今のゴミ問題について 
２ 当市のペットの殺処分の現状について 
３ 障がい者の就労支援について 
４ 「連携中核都市圏構想」について 

１０番 
若井 千尋 
（公明党） 

５ 

１ 通学路の安全確保について「ゾーン３０」 
２ 公私連携型保育所整備について 
３ 連携中枢都市圏構想について 
４ ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想について 
５ 中小企業振興政策と企業誘致に向けた土地利用計画につ

いて 

１７番 
松野 藤四郎 
（民進党瑞穂会） 

６ 

１ 交通弱者の移動の確保 
２ ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想の実現化に向けて 
３ 介護保険における新総合事業と介護ボランティアポイン

ト制度について 
４ 生活困窮者自立支援事業について 
５ （仮称）協働推進課の設置の進捗について 

４番 
鳥居 佳史 

７ 

１ 生活保護 
２ 国保４４条 
３ 介護保険 総合事業 
４ 子育て支援 
５ みずほバスの改善 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

 


